



12月 Good points (貯点を増やそう)

氷見市立湖南小学校

第5学年 学年だより

令和7年11月28日発行

2学期の締めくくり！

長い2学期も、あっという間に最後の月となりました。宿泊学習、学習発表会、マラソン大会等、様々な行事を通して、友達との関わりを深めながら一人一人が成長できた2学期だったと思います。日に日に頼もしくなる子供たちの姿が様々な場面で見られました。保護者の皆様には、全ての活動において温かく見守っていました。ありがとうございました。子供たちの今後の成長が楽しみです。

冬休みまであと3週間。一人一人の成長を振り返るとともに、学習や生活のまとめをしっかりとしていきます。今後とも、子供たちへの励ましをよろしくお願ひします。

マラソン大会



11月13日(木)に校内マラソン大会が行われました。子供たちは、自分の目標に向かって、全力で取り組みました。走り終わった後、どの子供もとてもすがすがしい顔をしていました。マラソン大会を通して、友達と声をかけ合ったり、目標に向かって練習に取り組んだりしたことで、最後までやり抜いた達成感を感じたことだと思います。これからも互いを認め合い、励まし合いながら成長していってほしいです。温かいご声援をありがとうございました。

校外学習



11月21日(金)に総合的な学習の時間の学習として、福祉施設(あんのん)を訪問しました。5年生は、高齢者疑似体験セットを使って疑似体験をしたり、福祉施設で働いていらっしゃる方へ質問をしたりするなど、貴重な体験をすることができました。その後、高齢の方へ自己紹介をし、トランプやかるたをしたり、童謡「ふるさと」を歌ったりして交流を深めました。学校へ帰ったあと、児童から「またお会いしたいと思った」「いい経験ができた。楽しかった」「福祉施設への興味が高まった」「本を読んだり調べたりしていても分からなかったことが分かった」「疑似体験により高齢者の気持ちが理解できた」等、いろいろな感想を聞くことができました。

あんのんのみなさま、お世話になりました。ありがとうございました。



学校見学



11月19日(水)に、来年度入学する園児たちの学校見学があり、5年生が学校の中を案内しました。当日に向けて園児に喜んでもらうためにはどのようにしたらよいかを何度も話し合いました。当日は、園児一人一人と手をつないでゆっくりと歩いたり、優しく教えたりする様子がたくさん見られました。園児たちの可愛らしさを感じるとともに、最高学年に向けて気を引きしめていました。

行事予定

- 1月 8日(木) 始業式、書初大会
- 16日(金) スキー学習
- 31日(土) 学習参観
- 2月 2日(月) 振替休業日
- 3月 13日(金) 卒業式
- 24日(火) 修了式